



MUNICIPALIDAD VILLA DE SAN FRANCISCO FRANCISCO MORAZÁN



CONSTANCIA

Por este medio hago constar que la información del Fondo Rotatorio de Caja Chica, que corresponde al mes de julio 2024, no podrá ser subida al Portal de Información Pública ya que no se realizó desembolso alguno.

Y para fines que el interesado (a) estime conveniente, se extiende la presente constancia en el municipio de la Villa de San Francisco, departamento de Francisco Morazán, al 01 día del mes de agosto del año 2024.



Lilian Rosibel Henríquez Mairena
Encargada de Caja Chica